

開物成務

校内持久走大会

3～6年生は、11月1日(木)開成山陸上競技場で、1・2年生は11月7日(木)本校校庭で行いました。この大会に向けて、体育の授業や業間の時間に一生懸命に練習をしてきました。体力づくりは小学生のこの時期にはとても大切なことです。本校では、「健康でたくましい体づくり」を教育目標の一つに掲げていますが、練習を重ねるたびに、一人一人の運動能力が向上し、走る姿も力強くなってきました。当日は、校長先生より「自己ベスト」を出すよう励ましを受け、どの児童も精一杯最後まで走り切りました。応援に来ていただきました保護者の皆様、本当にありがとうございました。



血液のはなし ～教育実習ありがとうございました～

3年3組では教育実習の研究授業として、学級活動の授業を行いました。養護教諭とのチーム・ティーチングとして、指導を分担し「人のからだ」の大切さを学ぶことができました。血液についてクイズ形式で学んだ後、血液の大切さを理解しました。その後、けがをした場合の処置の仕方について具体的に学びました。血液について初めて知ることも多く、どの児童も真剣な表情で取り組んでいました。

9日(金)には教育実習のすべての日程が終了しました。保護者の皆様のご支援に感謝申し上げます。



拡大授業研究会

本校は、市の研究推進協力校となっていますが、9日(金)には、市内の先生方が参観する中、授業研究会が行なわれました。研究主題「伝え合う力を育てる」とし、1年2組が算数、5年4組が国語の授業を公開しました。子どもたちは、多くの先生方が参観する中でも、自分の考えをしっかりとって互いに深め合い、堂々と発表していました。授業後は、市内の校長先生や教育委員会指導委員の先生にご指導をいただき、児童の一人一人の学力向上のための、指導方法・内容について研修を重ねました。本校では、全学級において授業研究会を行い、よりよい授業のあり方を追究し、児童の学力向上と教員としての資質向上を図っています。

